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Organigramma della sezione degli imprenditori edili di Confindustria parzialmente

rinnovato

Mariangela Mariani
Giornalista FoggiaToday

14 giugno 2023 17:10

ino al 2027, Ivano Chierici continuerà a guidare l’Ance di Foggia, la sezione dei
costruttori di Confindustria. Scontata la sua rielezione ratificata oggi: era

l’unico candidato.

Dopo la parentesi da reggente di Confindustria Foggia, da luglio a marzo, quando ha
riconsegnato le redini a Eliseo Zanasi, ora si può dedicare all’associazione degli
imprenditori edili. Peraltro, è vice presidente della Commissione referente
Economico Fiscale Tributario dell’Ance nazionale, e resta in sella.

ECONOMIA

Costruttori foggiani avanti con Chierici:
rieletto alla guida di Ance fino al 2027
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Ceo di diverse aziende operanti nell’ambito della costruzione di infrastrutture e
gestione di reti per la distribuzione di energia elettrica, gas e reti di
telecomunicazione, alla guida del Consorzio Stabile Prometeo, è al suo secondo
mandato da presidente, carica di durata quadriennale.

L’assemblea dei soci si è riunita in via Valentini Vista Franco per il rinnovo delle
cariche sociali. Rinnovata a metà la squadra dei vice presidenti. Sono stati
confermati, infatti, Giuseppe Di Lascia, con delega ai Rapporti interni e
Coordinamento degli enti bilaterali; Michele Gengari, Lavori Pubblici e Pnrr;
Giuseppe Galano, Rias (relazioni con i sindacati) e Comitato Mezzogiorno.

Le new entry sono Claudia Calice di Cerignola (Partenariato Pubblico e Privato),
Massimo La Notte (Relazioni con gli Enti Pubblici) e Domenico De Vita di
Manfredonia (Fiscalità, Leggi di Incentivazione e crediti di imposta).

Cooptati anche due delegati: Giovanbattista Mancini alla Transizione ecologica e
Digitalizzazione, e l’architetto Paolo Lops (prima vice presidente) all’Urbanista,
Edilizia e Territorio.
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Chierici non perde di vista l'obiettivo: “La mancanza del Piano urbanistico generale

blocca lo sviluppo”
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14 giugno 2023 19:48

operazione Pug dovrà essere gestita al ritorno della politica. È quanto ha
risposto, in buona sostanza e “inequivocabilmente”, il commissario

straordinario Vincenzo Cardellicchio al presidente di Ance Ivano Chierici, che ormai
da un anno e mezzo spinge affinché sia la triade che gestisce temporaneamente il
Comune di Foggia ad approvare il Piano urbanistico generale. 

ECONOMIA

Cardellicchio categorico: il Pug tocca alla
politica, ma l'Ance strappa un sì all’Urban
Center
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Il numero uno dei costruttori foggiani, a margine dell’Assemblea dei soci che lo ha
rieletto per il secondo mandato consecutivo, si sofferma sul Pug, che resta sempre
l’obiettivo primario dell’associazione, e riferisce, per sommi capi, i contenuti di
un’interlocuzione con il componente della commissione straordinaria.

“È stato molto franco”, osserva Chierici, che reputa l’ex prefetto “una persona molto
pragmatica e veloce nel pensiero”. L’inquilino di Palazzo di Città è convinto che sia
materia da trattare in Consiglio comunale. Approvare il Pug ora, a pochi mesi dalle
elezioni, sarebbe “uno schiaffo alla città”, queste sarebbero state le sue parole, e non
farebbe mai una cosa del genere. Se ne deve occupare la comunità, eleggendo i suoi
rappresentanti, e la cittadinanza attiva può esercitare un pressing, questo si è sentito
dire.

“Abbiamo bisogno di recuperare un po’ del tempo che abbiamo perduto”, va
ripetendo il presidente di Ance Foggia. Gli industriali avrebbero voluto che fossero
proprio i commissari ad attivare il procedimento. Il Pug “è stato il nostro cavallo di
battaglia”, ricorda. E già all’insediamento di Marilisa Magno, che ha preceduto
l’omologo Cardellicchio, il leader dei costruttori foggiani, insieme al
direttore Saverio Padalino, ottenne udienza e le prospettò l’esigenza di approvare il
Pug in tempi rapidi: “Aveva incominciato a scrivere, voleva far intervenire il
ministero”, fa sapere, poi è andata via.

“Il professor Karrer ci ha lavorato, ha predisposto tutto, hanno mandato qualche
richiesta alla Regione e lì ci siamo fermati, ma bisognerà pure che qualcuno insista
con la Regione affinché risponda”, afferma oggi Chierici. Insomma, anche le
questioni burocratiche non sarebbero state ancora definite. 

Il commissario Cardellicchio sembra, però, intenzionato quantomeno ad accogliere la
richiesta dell’Ance di istituire un Urban Center prima dell’adozione del Pug. La
struttura consentirebbe di presentare preventivamente le osservazioni, che fanno
scattare le clausole di salvaguardia e potrebbero allungare oltremodo i tempi. Le
osservazioni, peraltro, di norma arrivano proprio dalle categorie datoriali e dagli
ordini professionali, quindi i costruttori parlano con cognizione di causa, perché sono
loro a formularle.

Il commissario Cardellicchio si sarebbe dichiarato disponibile e pare che l’idea
dell’Urban Center gli piaccia. “È stato molto cordiale e dinamico”, aggiunge
Chierici. Le osservazioni, in pratica, verrebbero trasmesse all’architetto romano
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Francesco Karrer incaricato di redigere il Pug che, a sua volta, le dovrebbe integrare
nella sua idea di città qualora fossero accolte.

Senza andare troppo lontano, a Bari l’Urban Center esiste da dieci anni, ed è inteso
come un luogo permanente di dialogo tra amministrazione comunale e altri attori
sulle trasformazioni della città. Esiste una rete italiana degli Urban Center, servizi
comunali dedicati, tra le altre cose, alla progettazione partecipata e alle attività di
ricerca sui temi dell’urbanistica, della qualità urbana e sull’ambiente.

Anche da Cerignola è arrivata la sollecitazione per l’istituzione di un Urban Center,
per studiare le proposte della cittadinanza attiva. “A volte, soprattutto nella nostra
città, abbiamo assistito ad uno scollamento tra la gente e il palazzo. Questo è un
modo per poterli riavvicinare”, afferma il presidente Chierici.

“La mancanza di un Pug blocca lo sviluppo della nostra città, perché il Pug non è
solo edilizia, è commercio, industria – ha detto oggi - Abbiamo bisogno di suoli Asi:
abbiamo chiesto un ampliamento di 250 ettari, ma quanti anni ci vorranno per
arrivare a questo obiettivo? E, nel frattempo, le imprese che si vogliono insediare
dove prendono i terreni?”, è l’interrogativo di Chierici. I terreni rimasti, a quanto
pare, sono davvero pochi. Si domanda pure perché non si consenta la
regolarizzazione a imprese storiche, nonostante siano lì da decenni. E pone il caso di
una fonderia che risulta ancora come insediamento agricolo. “Il Pug, certamente,
prenderebbe in considerazione tutte queste vicende”, ha affermato.

Non c’è solo il Pug nel programma del Chierici bis. L’Ance sta cercando di risolvere
il problema della cessione dei crediti e ha già trovato delle soluzioni, oltre a dei fondi
di investimento che consentiranno di andare avanti con i bonus. Pronostica “un
grosso sviluppo per l’edilizia nel nostro territorio grazie a Fondo di Coesione, Pnrr,
Cis che prevedono investimenti per oltre 2 miliardi di euro nei prossimi anni”.

Sfuma, invece, la maxi operazione per la riqualificazione energetica e sismica di oltre
2500 alloggi popolari, un project financing presentato all’Arca Capitanata
approfittando del Superbonus, ma non è detta l’ultima parola: il progetto potrebbe
essere rimodulato e, anche se solo parzialmente, andare comunque in porto,
avvalendosi di altre fonti di finanziamento che potrebbero essere disponibili da qui a
pochi mesi. 
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ECONOMIA
IL VALORE DELLA PRODUZIONE

OSSERVATORIO AFORISMA
Davide Stasi: «Il dato rappresenta un utile
indicatore per poter comprendere meglio
lo stato di salute della produzione interna»

DIMINUISCE L'IMPORT
«Le aziende foggiane hanno esportato
beni per un valore di 240 milioni di euro
e ne hanno importati per 236 milioni»

Esportazioni Foggia, saldo positivo
Bilancia commerciale +4 milioni, metalmeccanico e agroalimentare i numeri migliori

l Bilancia commerciale ne-
gativa per le province pugliesi,
da questo scenario si sottrag-
gono solo le province di Foggia e
Lecce. È quanto emerge dal
nuovo studio condotto dall’Os -
servatorio Economico Afori-
sma, diretto dal data analyst Da-
vide Stasi, che ha elaborato i
dati più recenti sull’andamento
delle esportazioni e delle impor-
tazioni, riferiti al primo trime-
stre di quest’anno messo a con-
fronto con lo stesso periodo del
2021 e 2022. «Le aziende di Fog-
gia hanno esportato beni per un
valore di 240 milioni di euro e ne
hanno importati per 236 milioni
di euro, determinando un saldo
positivo di 4 milioni di euro». I
prodotti dell’agroalimentare (il
pomodoro con il gruppo Prin-
ces) e più in generale ortofrutta
e conserve sono i beni maggior-
mente distintivi del territorio e
anche tra i più esportati all’este -
ro. Ma entrando nel dettaglio i
valori più alti a Foggia e pro-
vincia, si registrano per auto-
veicoli, rimorchi e semirimor-
chi (87.579.565 euro); seguono i
prodotti alimentari (56.713.197)
e i prodotti agricoli, animali e
della caccia (33.326.954); altri
mezzi di trasporto (26.769.895);
altri prodotti della lavorazione
di minerali non metalliferi
(7.348.665); bevande (5.466.619);
apparecchiature elettriche e ap-
parecchiature per uso domesti-

co non elettriche (4.678.735);
prodotti chimici (3.095.974);
macchinari e apparecchiature
(2.573.254); carta e prodotti di
carta (1.525.539); articoli di ab-
bigliamento (1.403.114); legno e
prodotti in legno e sughero
(esclusi i mobili); articoli in pa-
glia e materiali da intreccio
(1.104.449).

Importiamo invece di più
prodotti alimentari (425.829.694
euro); prodotti agricoli, animali
e della caccia (342.470.862); car-
bone (332.758.534); prodotti chi-
mici (228.635.084); macchinari e
apparecchiature (203.957.306).

In Puglia, sono stati impor-
tati beni per un valore comples-
sivo di 2.914 milioni di euro,

mentre sono stati esportati per
un valore di 2.486 milioni di eu-
ro. La bilancia commerciale re-
gionale resta ancora negativa
per 428 milioni di euro.

«Le esportazioni – spiega Da-
vide Stasi – rappresentano un
utile indicatore per poter com-
prendere meglio lo stato di sa-
lute della produzione interna e

del commercio mondiale. Ad in-
fluire sugli ultimi mesi è soprat-
tutto l’impennata dei prezzi e in
generale dei listini. La crescita
è dovuta di più all’inflazione
che ad un aumento dei volumi
che sono cresciuti molto meno.
Ma è anche una riprova della
competitività del nostro siste-
ma, capace di difendere e con-
quistare nuovi spazi di merca-
to, come risulta sempre più evi-
dente nel confronto europeo».

Riguardo ai prodotti mag-
giormente esportati all’estero, i
prodotti alimentari (282 milio-
ni) sono secondi solo alla voce
autoveicoli, rimorchi e semiri-
morchi (376 milioni).
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